

# CERTIFICAT CERTIFICATE

N°A 1907

Nous certifions par la présente que le Système de Management de la société :  
We hereby certify that the Management System of the company:

## INSERM TRANSFERT

7 rue Watt  
75013 PARIS (France)

est conforme aux exigences de la norme suivante :  
is in compliance with the requirements of the following standard:

### ISO 9001 : 2015

Le domaine d'application du Système de Management est le suivant :  
The scope of the Management System is as follows:

***ENSEMBLE DES ACTIVITES ET PRESTATIONS QU'INSERM TRANSFERT MET EN PLACE POUR ASSURER LA VALORISATION ET LE TRANSFERT DE TECHNOLOGIE, DES CONNAISSANCES, DES RESULTATS DE RECHERCHE, DES INNOVATIONS ET DES PROJETS COLLABORATIFS ISSUS DES LABORATOIRES DE RECHERCHE DE L'INSERM ET DE SES PARTENAIRES.***


***ALL THE ACTIVITIES AND SERVICES THAT INSERM TRANSFERT PUTS IN PLACE TO ENSURE VALUE CREATION AND TECHNOLOGY TRANSFER OF, KNOW-HOW, RESEARCH RESULTS, INNOVATIONS AND COLLABORATIVE PROJECTS FROM RESEARCH LABORATORIES OF INSERM AND ITS PARTNERS.***

Ce certificat demeurera en vigueur jusqu'à sa fin de validité à moins d'avis contraire, à condition que la mise en place et la conformité du Système de Management soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB International soient observées.

This certificate is valid until its expiry date unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB International contract rules are fulfilled.

Fait à PARIS, le 19 octobre 2018  
Signed in PARIS on the 19th of October, 2018

Date de validité : 18 octobre 2021  
Expiry date: 18th of October, 2021



---

**Georges ABI RACHED**  
Le Représentant d'AB International  
AB International Representative



---

**Le Représentant de l'Entreprise**  
The Company Representative